

Ideas políticas de ARTIGAS. Artigas pensaba que luego de la **revolución**, el **gobierno** debería resolver muchos problemas, y para hacerlo pensaba que debía ser de esta forma:

Ejercicio 1: Lee cada afirmación y coloca el concepto donde corresponda

El país que surgiera de la revolución no debería depender de otro . O sea que no debía cumplir las órdenes de un gobierno de otro país.	
Para decidir quién debe gobernar se debería votar, así el gobierno es elegido por el pueblo , y no como era antes que el Rey heredaba el gobierno de su padre.	
Debía tener una ley a la que todos debían respetar y en la que diría las cosas fundamentales de ese país.	
No tendría que haber uno solo que tenga todo el poder, sino que el poder de gobernar debería estar dividido entre varios.	
Un Poder sería el encargado de hacer las leyes, o sea legislar .	
Otro Poder debería ejecutar las leyes, o sea hacer cumplir las leyes.	
Otro Poder debería vigilar que se cumpla la ley y juzgar si se cumple o no.	

CONSTITUCIÓN	INDEPENDENCIA	PODER EJECUTIVO
DIVISIÓN DE PODERES	DEMOCRACIA	PODER JUDICIAL
PODER LEGISLATIVO		

Ejercicio 2: ¿Qué Poder es el encargado de hacer cada cosa?	
Plantear que “todos los menores de 18 años deben ir a estudiar”	
Construir las escuelas y liceos para que puedan estudiar, contratar maestros y profesores para que enseñen, cobrar impuestos para pagar todo lo que hay que hacer	
Controlar que todos los niños y adolescentes vayan a estudiar	

PODER EJECUTIVO
PODER JUDICIAL
PODER LEGISLATIVO

Ejercicio 3: Las personas tienen **derechos** solo por ser personas y eran los siguientes:

Derecho a pensar, decir y hacer lo que cada uno quiere
 Derecho a tener los mismos derechos que los demás
 Derecho a que sean protegidos todos mis derechos para que yo los pueda disfrutar

IGUALDAD

SEGURIDAD

LIBERTAD

Lee lo que dice cada persona. ¿De qué derecho está hablando? ¿Se cumple o no?



escribelo	Pareja	Madre e hijos	Hombre
Derecho			
¿Se cumple? ¿Por qué?			